



BMW HERO SÜDTIROL DOLOMITES: 4000 FAHRER STEHEN MORGEN AM START. UND AB 2020 VERDREIFACHT SICH DER HERO.

Der Mountainbike-Marathon rund um die Sellagruppe feiert sein zehnjähriges Jubiläum: Morgen, wenn der Startschuss zum härtesten Mountainbike-Rennen der Welt fällt, machen sich 4.019 Konkurrenten aus 41 Ländern auf den mühsamen Weg, darunter so bekannte Gesichter aus der Marathonszene wie Leonardo Paez und Alban Lakata, Elena Gaddoni und Katrin Schwing. Leicht verändert (bei unveränderter Kilometerzahl) ist heuer nur der Streckenverlauf, den die Organisatoren beschlossen haben, weil auf den höher gelegenen Streckenabschnitten immer noch jede Menge Schnee liegt. Verkündet wurde außerdem die Gründung der HERO World Series, eines internationalen Circuits, der neben den Dolomiten auch Rennen in Dubai und Thailand beinhaltet.

Hashtas: #herodolomites #mountainbike #mtb #xdubai

Wolkenstein (BZ) 14.06.2019 – Ab morgen ist der HERO zweistellig! Nach der neunten Auflage im Vorjahr steht heuer das zehnjährige Jubiläum an. Und in Wolkenstein und in den anderen Tälern rund um das Sellamassiv ist alles vorbereitet für die 4.019 Mountainbiker des **BMW HERO Südtirol Dolomites**. Das wurde bei der Pressekonferenz bekanntgegeben, die heute den großen morgigen Event einläutete. Nach der Präsentation des Programms des Marathons HERO 2019 durch Genni Tschurtschenthaler,



Managing Director der Veranstaltung, wurde die Lage auf den höher gelegenen Streckenabschnitten erläutert, die bis vor wenigen Tagen noch schneebedeckt waren.

JEDE MENGE SCHNEE. „Die reichlichen Schneefälle in diesem Frühjahr haben jede Menge Schnee auf den höher gelegenen Streckenabschnitten abgeladen. In den nach

*Norden ausgerichteten Lagen, die fast immer im Schatten liegen, haben wir versucht die Originalstrecke beizubehalten, indem wir den Rennparcours praktisch in den Schnee hineingegraben haben. Nur in einem Teilstück am Pordojoch, auf der 60-km-Strecke, haben wir uns für eine kurze Umleitung auf die Straße entschieden, und zwar aus Gründen der Sicherheit sowohl für die Teilnehmer als auch für das Team", erklärte **Peter Runggaldier**, Renndirektor seit der allerersten Auflage des HERO im Jahr 2010. „Wir können jedoch behaupten, dass diese Modifizierung dem Rennen nichts von seiner Faszination nimmt und dass sich die Strecken auch im Hinblick auf Länge und Höhendifferenz dadurch nicht verändern.“*

AUS EINEM HERO WERDEN DREI. Nach den logistischen Aspekten des Wettkampfs verlagerte sich die Aufmerksamkeit auf die bereits während der Woche bekanntgegebenen Nachricht von der Internationalisierung des Rennens in näherer Zukunft: Ab 2020 wird es die HERO World Series geben, einen neuen internationalen Circuit mit drei Rennen im HERO-Stil. Erster Termin ist am 8. Februar 2020 in Dubai; es folgt der HERO Südtirol Dolomites am 20. Juni, während die Rennserie am 11. Oktober 2020 in **Chiang Rai** in Nord-Thailand ihren Abschluss findet. „Wir haben sehr intensiv für dieses transnationale Projekt gearbeitet, das wir HERO World Series getauft haben und jetzt mit großem Stolz und Freude offiziell vorstellen“, kommentierte **Gerhard Vanzi**, Ideator und Gründer des HERO. „Und wir sind uns bewusst, was für eine große internationale Reichweite unser Format künftig auf dem Markt des Sporttourismus haben kann.“ Die Anmeldefrist zu den drei Rennen des neuen Circuits beginnt am Montag, dem 17. Juni, um 12 Uhr. Die ersten zehn meldenden Teilnehmer erhalten ihre Startnummer gratis.

DER HERO BREITET DIE FLÜGEL AUS. Aus der mit XDubai besiegelten Partnerschaft entstand die Idee zu einer einzigartigen Promotion-Aktion: Während der Pressekonferenz wurde der Öffentlichkeit bei einer Weltpremiere das grandiose Video gezeigt, in dem man die Jetmen von XDubai zwischen den Dolomiten hindurchfliegen und die HERO-Fahne in das in der Wüste der Vereinigten Arabischen Emirate gelegene Hatta bringen sieht. Spektakuläre Bilder, die zur Promotion des HERO-Rennens von Dubai in der ganzen Welt zu sehen sein werden. „Es ist uns eine wahre Freude, mit HERO zusammenzuarbeiten, um dieses spektakuläre Event nach Dubai zu holen. Es stellt eine Plattform dar, um eine breite Mountainbike-Bewegung für Anwohner und Touristen in den VAE aufzubauen. Die Veranstaltung steht zudem im Einklang mit den Initiativen der Regierung, Hatta zu einer Öko-Destination von Weltrang zu machen“, kommentierte **Javad Khoramifar**, General Manager von XDubai.

„Wir sind stolz darauf, mit HERO beim globalen Ausbau des Events zusammenzuwirken. Der Weg von HERO nach Dubai nahm seinen Ausgang vor einigen Jahren. Die heutige Ankündigung konnte dank nur des unermüdlichen Einsatzes aller am Projekt beteiligten Personen aus unseren Teams erreicht werden. XDubai ist ein starker Partner der GroupM in



*der MENA-Region und ein zentraler Referenzpunkt, wenn es um die Erzeugung von Content, die Ausrichtung von Events und Athletenmanagement geht, und verhilft somit der Dubaier Sportszene auf die nächste Stufe. Dies ist der Start der Hero World Series. Marken wird nun die Gelegenheit geboten, globale Partner zu werden, welche aktive Werte des Sportes durch einzigartige Inhalte fördern“, erklärte **Michele Ciccarese**, Managing Director*

Group, MESP Italien & MENA (Mittler Osten & Nordafrika).

PROGRAMM: Morgen früh um 7.10 Uhr fällt der Startschuss zum zehnten BMW HERO Südtirol Dolomites. Mit der Ankunft der ersten FahrerIn (unterwegs auf der 60-km-Strecke) im Ziel wird gegen 11 Uhr gerechnet; die Entscheidung dürfte zwischen **Elena Gaddoni** und der Deutschen **Katrin Schwing** fallen. Bei den Männern wird erneut mit einem Duell zwischen dem Kolumbianer **Hector Leonardo Paez** und dem dreimaligen Weltmeister **Alban Lakata** gerechnet: Der Gewinner der 86 km langen Strecke dürfte kurz vor 12 Uhr im Ziel in Wolkenstein eintreffen.

Nähere Informationen auf www.herodolomites.com

Organisation

HERO Südtirol Dolomites Committee
Str. Mëisules, 144 I-39048 Wolkenstein (BZ)
Tel. +39 0471 773033
www.herodolomites.com - info@herodolomites.com

Pressestelle
LDL COMeta / Carlo BRENA
Tel. +39 335 5724520
www.ldlcometa.it - info@ldlcometa.it

